

Être lesbienne en Russie : ce que ça signifie

Je m'appelle Olga, je suis lesbienne et je viens de Russie, **où je ne peux plus ni vivre libre ni vivre en sécurité, simplement en raison de qui je suis et de qui j'aime.**

Le régime du président Poutine a vigoureusement persécuté les personnes LGBT+ pendant des dizaines d'années. Désormais, la situation empire. Avec l'adoption de la loi contre la « propagande » LGBT, je risque de finir en prison si je parle ouvertement de mon homosexualité. La loi récente interdisant les soins relatifs à l'affirmation de genre a plongé certain·es de mes ami·es trans dans le désespoir.

Nos droits humains fondamentaux sont niés. Les préjugés à notre rencontre sont si durs que nous sommes forcées de nous isoler et de vivre en cachette. **Personnellement, je me suis sentie très seule et mise à l'écart...**

J'ai néanmoins eu la chance d'apprendre l'existence de *Coming Out*, une initiative LGBT+ dirigée par des personnes incroyablement courageuses et engagées qui aide les personnes queer à rejoindre une communauté, à se sentir en sécurité et à gagner en autonomie ici en Russie.

Sans *Coming Out*, je n'aurais jamais pu me rendre compte d'à quel point les nouvelles lois anti-LGBT+ me mettaient en danger. Je n'aurais jamais pu trouver remède à ma solitude et rencontrer des personnes partageant mes idées. On m'a même aidée à faire mon coming out auprès de mes parents et de mes proches. Il s'agit réellement du seul espace sûr qu'il nous reste !

Désormais, **ils ont vraiment besoin de votre aide. Comme vous pouvez l'imaginer, il est très dur pour une organisation LGBT+ d'agir ici en Russie et les caisses de *Coming Out* s'amenuisent vite.**



Je sais que la législation anti-LGBT+ dans mon pays débouchera sur une augmentation des cas de suicide et de dépression car, **sous ce régime, nous vivons dans la peur constante.**

Nous avons **besoin** de *Coming Out*. Ils donnent aux personnes LGBT+ russes l'espoir et la force de vivre dans ces circonstances impossibles. Grâce à eux, je me sens forte, j'ai confiance en moi et je suis prête à lutter pour défendre mes droits.

Alors que les politiques meurtrières de Poutine continuent de nuire aux personnes LGBT+ et à leurs proches, **je vous demande de bien vouloir aider *Coming Out* à riposter.**

**FAITES UN DON MAINTENANT**

Votre aide fera vraiment la différence.

Merci de soutenir All Out,

Olga\*

*\*J'ai choisi de ne pas utiliser mon nom de famille pour des raisons de sécurité.*